
智行理财网
豆二期货为什么跌，豆二期货是什么东西

大家好，如果您还对豆二期货为什么跌不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享豆二期货为什么跌的知识，包括豆二期货是什么东西的问题都会给大家分析到
，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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大豆进口多，播种面积产量减少，期货大幅下跌，您还不敢做多？

不敢。

至少我不敢，因为基本面不是我这种散户能够真实掌握的。

交易市场，我们只能顺势而为，我们普通散户的力量是渺小的，不可能左右大势。
只能当大豆见底企稳了，在进场做多，是由每个人的系统决定的。

每个人都有每个人的交易原则和规则，每个人都有每个人的交易策略和交易系统。
不管怎么样？损失而已，是所有散户必须遵守的原则，在市场大势面前，我们是渺
小的。

大豆进口多，我国的播种面积减少，产量降低，大豆却出现了暴跌，我确实不敢抄
底做多。因为基本面不是小资金所能真正掌握的。

现在豆一确实是很明显的下跌趋势，如果真的做到的话，我是没有这个勇气的，因
为这不符合我的交易理念和交易规则。

美豆出口检验量不及预期什么意思

美豆出口检验量不及预期：美豆出口前要进行检验，美豆出口检验量基本上就是美
豆出口量。

这句话表达出美豆出口量没有预期高。这对CBOT大豆期货、豆粕现货价格有一定
影响。

黄大豆前身
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黄大豆2号的前身为大豆期货，大豆期货早在1993年就开始上市交易。大商所在2
002年3月把大豆期货进行了拆分，分别上市以非转基因大豆为交易物的黄大1豆号
期货(豆一期货)和以进口转基因大豆和国产非转基因大豆为交易物的黄大豆2号期货
(豆二期货)。

2020.3.2大豆期货下跌对现货价格有影响吗？

大豆期货下跌对现货的交易价格有影响吗？答案是不

仅管目前期货市场大豆行情有下跌趋势，但是就目前国内外现货市场交易量来讲，
现货市场的价格是不会随着期货市场的波动而动的。有以下几个论点：

单从目前的收购情况来看现在的大豆行情看涨，外销价格已突破2元，可以说今年
的大豆在疫情中又迎来了春天。

东北地区的大豆外销装车价为2-2.1元每斤，而南方地区的装车价为2.35-2.45元每
斤，目前的总体行情比较杂乱，震荡的区间也非常大。而各地的复工进度也在利好
的转变，大豆的市场依旧非常红火，那么它的价格是否会一直持续疯狂呢？

仅从目前的收购价来看，现在的大豆价格也达到了非常高的水平，全国的均价保持
在3545.79元每吨，而上周的大豆均价则是在3523.16元每吨，上个月的均价为349
4.52元每吨，由此可见其行情很是不错，一直呈现出上涨的趋势。

国内目前的东三省地区大豆价格比较高，长春为3750元每吨，嫩江为3700元每吨
，大连的大豆为3750元每吨。华北地区的价格更是可观，其石家庄大豆已经卖到了
3920元每吨的高价，而天津的大豆价格为3800元每吨，距离2元大关近在咫尺，这
应该是近年来行情最好的时候。可能有人会疑惑，不管是东北还是华北地区，价格
都在3600元每吨以上，为何大豆的均价为3500元每吨呢？其实还是进口的大豆拉
低了国内的均价，进口的目前普遍都是在3260元每吨。

至于今后的大豆总体价格如何，主要是受到几个因素的影响，我们一起来看看：

一、支撑上涨的因素

1、俄罗斯港口关闭大家都知道，进口的大豆分为转基因豆和普通大豆，大多数国
家的都是转基因大豆，因此价格在1.6元每斤左右。但影响国产大豆的还要看俄罗斯
大豆，毕竟他们所种植的也都是普通豆，目前的俄罗斯港口依旧处于关闭状态，且
还称将延长开工时间，而目前的俄豆也已经上涨到了1.9-1.95元每斤，这就给国产
大豆一个有力的价格支撑。
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2、惜售心理严重而现在的交通已经基本恢复，不过在春节前东北的大豆粮源就已
经紧张，而在年后迟迟收不到新的大豆，而目前的市场需求稳定增加，在这种情况
下只能消耗库存大豆，不少豆农有惜售的心理，如此一来支撑短期的豆价上涨。就
南方地区来说，因复工率比东北要好很多，加工企业对大豆的需求量也很高，且目
前农户的余粮也不过才2-3成，自然也会因惜售问题而让价格稳定增加。

二、不利因素

国储的收储行情如何，也会影响大豆的价格，每年中储粮收购200万吨大豆，但实
际上这几年的完成率才不过120-150万吨，因此国储收购大豆，很难让它的价格持
续上涨，可能随时都要暂停收储。当然进口大豆的影响因素也很大，毕竟转基因豆
的价格比较低，且我国也从加拿大、俄罗斯等进口非转大豆，因此这也会对国产大
豆带来一定的冲击。

总的来说，在短期内因复工需求大，大豆还是会呈现出上涨的行情，但长时间来看
，随着进口大豆的大量进入以及农民的卖豆，接下来的大豆行情还是会稳定下来。
总体看来，今年的粮食价格，不管是玉米还是大豆，还有小麦，整体行情都不错。
联合国粮农组织也预测，今年粮食价格会大涨。农民或许真正等来了种地的春天！

以上我的回答希望能够对大家有所帮助，喜欢我的朋友可以在下方留言，或者点点
关注！

豆二期货为什么跌和豆二期货是什么东西的问题分享结束啦，以上的文章解决了您
的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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